

令和3年3月15日
株式会社産業経済新聞社
株式会社日本工業新聞社

「フジサンケイビジネスアイ」休刊について

産経新聞社と全額出資子会社の日本工業新聞社は、日本工業新聞社が発行する総合ビジネス経済紙「フジサンケイビジネスアイ」を令和3年6月30日付で休刊することを決定いたしました。

フジサンケイビジネスアイは昭和33年1月、産業専門紙「日本工業新聞」として創刊。平成16年3月にフジサンケイビジネスアイにリニューアルして今日に至ります。

この間、読者の皆様をはじめ企業や団体関係者ほか、多くの方々のご支援とご厚誼に支えられ、日本経済と産業界の「今」を伝え続けてまいりました。しかし近年、ネットメディアの拡大などを背景に経済・産業情報の多様化が進み、取り巻く状況は厳しさを増しております。

こうしたメディア環境の激変に対応できるよう、グループ力を生かした新たな形の構築に取り組むことにいたしました。

令和3年7月1日以降は、産経新聞に「フジサンケイビジネスアイ面」を新設し、産経新聞の媒体力を生かしながらフジサンケイビジネスアイが力を入れてきた中小企業や業界情報も手厚く報じてまいります。

また、日本工業新聞社が取り組んできた「鉄道技術展」「特許・情報フェア」などの展示会・イベント事業や、顕彰事業など事業部門について、3月末を目途に産経新聞社に移管することにいたしました。日本工業新聞社が長年培ってきた「BtoBビジネス」のノウハウを産経新聞社に取り込むことで、グループの企業価値や収益性をさらに高めることを目指してまいります。

産経新聞社広報部